

全校児童参加「みんなでジャンプ」がありました

10日(火)に「長なわとび記録会」(通称：みんなでジャンプ)を行いました。毎年恒例のこの競技は、「長なわ8の字跳び」を制限時間(3分)内に延べ何人跳ぶことができたかを競う学年対抗競技です。今年の優勝学年は第6学年でした。記録はなんと**303回**！素晴らしい記録が生まれました。



初めて参加の1年生！ピョンピョンとたいへん身軽です。



2年生も負けてはいられません。かけ声を合わせて元気よく！



3年生も全員で声をかけながらなわを跳び越えます。



4年生は昨年よりもリズムカルに跳び続けました。



5年生、さすが高学年！後半のスタミナが衰えません。



優勝した6年生です。全員で記念写真。ハイ、チーズ！

新入生一日入学&保護者説明会がありました

13日(金)に来年度本校に入学する幼稚園児19名とその保護者のみなさまが集まり、「新入生一日入学&保護者説明会」を行いました。園児のみなさんには本校の低学年児童と一緒に「ふれあい集会」に参加してもらい、保護者のみなさんには会議室で教頭と養護教諭から「入学前の心得」と「保健関係」についての説明を聞いていただきました。この日は、学用品ならびに運動着の購入もあり、短い時間の中で盛りだくさんの内容であったと思います。保護者のみなさまにおかれましては、圧雪・凍結の悪路の中、ご足労をいただき本当にありがとうございました。



ふれあい集会(園児)と説明会(保護者)の後は、図工室で新入生学用品の購入と理科室で運動着の



購入がありました。販売会場が狭くて、保護者のみなさんにはご不便をおかけしたことと思います。サイズ合わせのために、試着用の運動着を着たり脱いだりと園児のみなさんもお疲れ様でした。

鼓笛隊練習がんばってます

3月5日(木)に「6年生を送る会&鼓笛移杖式」があります。ただ今、本番に向けて1年生から5年生の子ども達がそれぞれの役割に分かれて準備中です。特に3年生から5年生は、鼓笛隊を引き継ぐために放課後を利用して猛練習中です。2月に入り、これまでの「パート練習」から「全体練習」という新たな局面を迎え、子ども達の表情にもやや緊張が感じられるようになりました。



【来年度新主指揮になる吉田さん(5年)の指揮に合わせたの演奏(写真左)です。フラッグの動きもきびきびと格好よくなり(写真中)、鼓笛隊デビューの3年生の鍵盤ハーモニカ演奏もとても上手になりました。(写真右)】